

PlantaDoce.

Empresa

Synlab planea una oferta pública para dar el salto a la Bolsa de Frankfurt

La empresa de servicios de diagnóstico médico y laboratorio clínico incluirá en su oferta acciones de nueva creación a partir de una ampliación de capital.

PlantaDoce
9 abr 2021 - 10:24



Synlab proyecta su salida a bolsa. La empresa de servicios de diagnóstico médico y laboratorio clínico ha anunciado su intención de cotizar sus acciones en el mercado regulado de la Bolsa de Valores de Frankfurt (Alemania), según *Financial Times*.

La oferta pública de la compañía incluirá acciones de nueva creación a partir de una ampliación de capital, así como un componente secundario de los accionistas existentes. Entre ellos se encuentran fondos asesorados por Cinven, Novo Holdings, Ontario Teachers Pension Plan Board y otros accionistas minoritarios.

Estaba planificado que la oferta pública inicial (OPI) que se empezase a negociar el primer día del segundo trimestre de 2021 e incluirá una oferta pública para inversores individuales e instituciones en Alemania junto colocaciones privadas en

PlantaDoce.

otras jurisdicciones.

Synlab alcanzó unos ingresos de 2.600 millones de euros en 2020

Synlab tiene el objetivo de recaudar 400 millones de euros en ingresos brutos estimados mediante la OPI. “La OPI es el siguiente paso para que desarrollemos todo nuestro potencial como empresa que cotiza en bolsa”, ha asegurado Mathieu Floreani, consejero delegado de Synlab Group.

“Continuaremos con la implementación diligente de nuestra estrategia de crecimiento y aprovecharemos nuestro liderazgo médico, operativo y comercial en Europa, así como en mercados emergentes seleccionados, para crear valor para los accionistas”, ha añadido Floreani.

Synlab tiene una red de más de 450 laboratorios y más de 1.600 puntos de recolección de sangre. La empresa de servicios de diagnóstico médico y laboratorio clínico está presente en 36 países. El grupo ofrece más de 5.000 tipos de servicios de pruebas clínicas, pruebas de patologías genéticas y anatómicas, así como diagnóstico por imagen.

La compañía alemana, surgida de la combinación de los proveedores de diagnóstico médico Labco y Synlab, procesa aproximadamente 500 millones de pruebas para cerca de cien millones de pacientes al año. Synlab tiene más de 20.000 empleados y sus ingresos alcanzaron más de 2.600 millones de euros en 2020, un 38% más que en 2019.